

- der verstärkten Aufklärung und Bekämpfung aller Schwerpunkte der Kriminalität, besonders aller sich neu entwickelnden Erscheinungen unter Ausnutzung der neuen Bedingungen;
- der Präzisierung der Aufgabenstellung und der Gewährleistung deren Durchsetzung hinsichtlich der Kontrolle und Überwachung von Westpersonen während ihres Aufenthaltes in der DDR - bis zur Abschöpfung geeigneter Personen;
- der konsequenten Durchsetzung der Arbeit mit den freiwilligen und vertraulichen Helfern der Volkspolizei bis hin zur Gewährleistung der Tiefensicherung an den Grenzübergangsstellen und Transitstrecken.

Mit Inkrafttreten der Vereinbarung wird sich auch eine Vielzahl komplizierter Probleme für die Verkehrspolizei ergeben, insbesondere durch die großzügigen Möglichkeiten der Einreise mit Kfz.

So wird u. a. zu bestimmten Zeiten eine Verkehrsdichte eintreten, wie sie frühestens für 1975 erwartet wurde.

Weitere Aufgaben bestehen in der einheitlichen und konsequenten Anwendung des Straßenverkehrsrechts.

Im Bereich der Kriminalpolizei müssen eine Vielzahl von Problemen präzisiert und wirksam durchgesetzt werden, wie z. B.